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Abstract (en)
[origin: US4568040A] A guidance method is provided for the terminal portion of the trajectory of a guided missile having a sensor and comprising
two sections coupled together by a central shaft and free to rotate with respect to one another about the longitudinal axis of the missile; one section
comprises a drive means for controlling the roll attitude of this section and a gas generator which feeds a nozzle for providing a transverse throat
force and the other section has a stabilizing tail unit formed by a set of fins able to be opened out.

Abstract (fr)
Méthode de guidage de la portion terminale de la trajectoire d'un missile guidé (10) muni d'un senseur (23) et comprenant deux sections (20 et
30) accouplées par un arbre central (21) et libres de tourner l'une par rapport à l'autre autour de l'axe longitudinal X; la section (20) comportant
un organe moteur (24) pour contrôler l'attitude de roulis de cette section et un générateur de gaz (26) qui alimente une tuyère (27) pour fournir
une force de poussée transverse (Po) et la section (30) est munie d'un empennage stabilisateur (31) formé par un jeu d'ailettes déployables (32).
L'invention trouve son application, notamment, dans l'interception de cibles animées d'une vitesse modérée, telles que celles constituées par des
véhicules terrestres.
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